

Rundschreiben 01.2014

1. 24 Jahre im Dienste der Landesleitung 22 in der GÖD Stmk

Am 8. August 1989 wurde **Kollege Otto Schunko** (Bild: Otto Schunko mit dem Vorsitzenden Klaus Gabriele) in die Sektion Pensionisten der GÖD Steiermark kooptiert und wurde bald darauf Büroleiter. Er hatte die Aufgabe mit Freude übernommen und mit viel Engagement 20



Jahre geführt. Briefe, Glückwunschschriften zu Geburtstagen, Ehrungen gingen durch seine Hände. Vor vier Jahren gab er diese Funktion ab, blieb der Landesleitung 22 aber noch als Mitglied mit viel Erfahrung erhalten.

Durch körperliche Einschränkungen konnte Kollege Otto Schunko die heurigen Sitzungen nicht mehr besuchen und hat daher daraus die Konsequenz gezogen und sein Mandat mit Ablauf des Jahres 2013 zurückgelegt.

Die Landesleitung Pensionisten dankt seinem langjährigen Mitglied für seine jahrzehntelange, äußerst sorgfältige und exakte, engagierte Tätigkeit und wünscht Otto Schunko noch viele Jahre in Zweisamkeit mit seiner lieben Gattin.

„Ad multos annos, lieber Otto“ sagte der Vorsitzende Klaus Gabriele bei der letzten Landesleitungssitzung am 11. Dezember 2013, die im Pflegeheim Rosenhain in Graz für ihn und mit ihm abgehalten wurde und alle Mitglieder der Landesleitung, sowie der Gast aus Wien, Vorsitzender der Bundesleitung, Dr. Otto Benesch, schlossen sich mit Applaus den

Wünschen an. Bei einer schönen Weihnachtsfeier mit besinnlichen Liedern, begleitet von Johannes Trost an der Gitarre und Mundharmonika, konnte der Tag noch ausklingen.

Text: Klaus Gabriele; Foto: Walter Neumeister

2. Advent-Abschlussfahrt nach Mariazell

Unter dem Motto „Advent wie damals“ fand am 12. Dezember 2013 die Fahrt nach Mariazell statt. Über 60 Mitglieder haben die Einladung angenommen und waren mit einem Komfortbus nach Mariazell mit bester Stimmung unterwegs.

Die Fahrt ging über Bruck, Thörl nach Gußwerk, wo das köstliche Mittagessen eingenommen werden konnte. Danach wurde die Reise nach Mariazell fortgesetzt und bald konnte der romantische Adventmarkt von allen individuell besichtigt werden.



Auf der schneebedeckten Stiege zur Basilika wurde dieses Foto gemacht.

Als Abschluss der Besichtigung des Adventmarktes bei herrlichem Sonnenschein trafen sich alle noch in einer Konditorei zum Tee, Kaffee und Mehlspeise oder Lebzelt.

Als die Sonne schon untergegangen war, wurde die Rückreise nach Graz angetreten. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren begeistert von diesem gelungenen Ausflug in den Wallfahrtsort zur vorweihnachtlichen Zeit.

Dem Organisator dieser Fahrt, Kollegen Georg Hammerl, sei für sein persönliches Engagement herzlich gedankt.

Text: Klaus Gabriele; Foto: Walter Neumeister

3. Servicehandbuch für GÖD-Pensionisten - Berichtigungen 2014

Durch Änderungen sozialrechtlicher Werte ist es notwendig, das 2013 neu erschienene Servicehandbuch für Pensionisten zu ergänzen und zu berichtigen. Das Berichtigungsblatt 2014 ist diesem Rundschreiben beigelegt (Postversand) oder als Anlage beigelegt (E-Mail-Versand).